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محمود غلام ح�شن

نبيل علي اأنعم 

محليات وتتماتالأربعاء  9 يوليو 2008 م - العدد ) 14169( السنة الأربعون

كوريا الجنوبية تبدي استعدادها لدعم التعليم الفني والمهني في اليمن 

محافظ عدن يلتقي وفد الصندوق 
العربي للإنماء الاقتصادي والاجتماعي

القربي يتسلم رسالة من نظيره الإسباني

لجنة برلمانية تناقش الحسابات الختامية للمؤسسة العامة للكهرباء

❊ �شنعاء / �شباأ:
بحث وزير التعليم الفني والتدريب 
المهني الدكتور إبراهيم عمر حجري 
ف��ي لقائه أم��س وف��د وزارة التعليم 
بكوريا الجنوبية برئاس��ة نائب مدير 
مكت��ب التعلي��م بمحافظ��ة أولس��ان 
بكوريا الجنوبية آفاق التعاون الثنائي 
في مج��ال التعلي��م الفن��ي والمهني 
بي��ن اليم��ن وكوريا وس��بل تعزيزها 

وتطويرها.
وفي اللقاء استعرض الوزير منظومة 
التعليم الفن��ي والمهني باليمن وكذا 
احتياجات ومتطلبات المؤسسات الفنية 

خلال الفترة المقبلة .
وثم��ن الوزي��ر الدعم ال��ذي قدمته 
الحكوم��ة الكوري��ة للمعاه��د الفنية 
والتقنية والتي تمثلت في تقديم �300 
جهاز حاس��وب آلي جرى توزيعها على 
مختلف محافظات الجمهورية ... مؤكداً 
حرص وزارت��ه على توس��يع مجالات 

التعاون مع نظيرتها الكورية .
من جانبه أبدى رئيس الوفد الكوري 
اس��تعداد الحكومة الكورية لمواصلة 
الدع��م التقن��ي لمختل��ف المعاه��د 
الفنية والمهنية في اليمن وكذا تأهيل 
وتدريب عدد من المدرسين اليمنيين 
في المج��ال الفن��ي والمهن��ي ما من 
شأنه تطوير العلاقات وتبادل الخبرات 

والمعارف بين البلدين الصديقين .
وكان الوف��د الك��وري ال��ذي ي��زور 
اليم��ن حالياً ق��د أطلع عل��ى عدد من 
المعال��م الأثري��ة والس��ياحية ف��ي 
مختلف محافظات الجمهورية .. وأشاد 
بما تكتنزه اليمن من موروث سياحي 
وتاريخي كبير وما تمتاز به اليمن من 
طبيعة خلابة وأجواء متنوعة ومعتدلة 

ليست لها مثيل في العالم .
حض��ر اللق��اء مدي��ر ع��ام نظ��م 
المعلومات بالوزارة المهندس عبدالله 

عقلان .

❊ �شنعاء / �شباأ:
تسلم وزير الخارجية الدكتور/أبوبكر القربي, رسالة من نظيره الأسباني 
/مور اتينوس تتعلق بالتعاون الثنائي بين البلدين الصديقين وآفاق تعزيزه 

وتطويره .
جاء ذلك خلال اس��تقبال الدكتور القربي أمس للسفير الأسباني بصنعاء 

ماركوس فيغا الذي قام بنقل الرسالة .
وج��رى خلال اللقاء بحث آفاق تنمية وتوس��يع علاقات التع��اون بين اليمن 

وأسبانيا خاصة في المجالات الاقتصادية والاستثمارية .
وأك��د وزير الخارجية أن اليمن تمتلك فرصاً اس��تثمارية واعدة في مختلف 

المجالات وفي مقدمتها المجال السمكي.
ورحب بأي استثمارات أس��بانية في اليمن بمافي ذلك الاستثمار في مجال 
الصيد البحري وتعليب الأس��ماك .. مؤكدا أنها س��تحظى بالدعم والتش��جيع 
وتقدم لها التس��هيلات وفقا للقوانين النافذة بمايس��هم في تعزيز التعاون 

الثنائي وتنمية المصالح المشتركة للبلدين الصديقين.

❊ عدن/ وداد �شبيلي:

ت�شوير/ محمد عو�ض:
التقى الدكت��ور/ عدنان الجفري محافظ عدن صب��اح أمس وفد الصندوق 

العربي للإنماء الاقتصادي والاجتماعي برئاسة الدكتور/ خليفة الضوء.
وفي اللقاء جرى استعراض العديد من المشاريع التي تنفذ بمحافظة عدن 
بتمويل من الصندوق في المحافظة وإمكانية دعم وتنفيذ مشروعات أخرى 
ومنها مش��روع القناة البحرية في منطقة العريش في مديرية خورمكسر، 
حيث أبدى وفد الصندوق العربي استعداد الصندوق لدعم العديد من المشاريع 

الاستثمارية الجادة التي تساهم في تنمية وتطوير المحافظة.
حضر اللقاء الأخ/ أحمد س��الم ربيع علي وكيل محافظة عدن والأخ/ أحمد 

الضلاعي الوكيل المساعد للمحافظة.
من جانب آخر تفقد الدكتور/ عدنان الجفري يوم أمس سير العمل الجاري 
في مشروع إعادة تأهيل مستشفى عدن العام وبناء مركز القلب الذي ينفذ 

بتمويل من صندوق التنمية السعودي بكلفة تقدر بنحو 30 مليون دولار.
وخلال زيارته التفقدية أكد المحافظ ضرورة تكثيف الجهود لإنجاز المشروع 
في الوقت المحدد ووفقاً للبنود المنصوص عليها في اتفاقية التنفيذ، مشدداً 
على أهمية أن تش��هد الفت��رة القادمة نقل��ة نوعية في الأعم��ال التنفيذية 

للمشروع.
رافق المحافظ في زيارته التفقدية لمستشفى عدن العام الدكتور/ الخضر 
ناصر لصور مدير عام مكتب الصحة العامة والسكان وخالد وهبي عقبة مدير 

عام مديرية صيرة والدكتور/ محمد الخينة مدير مستشفى عدن العام.

❊ �شنعاء / �شباأ:
ناقشت اللجنة البرلمانية المكلفة 
الختامي��ة  الحس��ابات  بدراس��ة 
لوحدات القط��اع الاقتصادي لعام 
أم��س  اجتماعه��ا  ف��ي  2006م 
برئاس��ة الأخ محم��د أمين باش��ا 
رئي��س اللجنة ملاحظ��ات الجهاز 
المركزي للرقابة والمحاسبة على 
الحس��ابات الختامي��ة للمؤسس��ة 
العامة للكهرباء الت��ي منها ماهو 
متص��ل بالبرنام��ج الاس��تثماري 

للمؤسس��ة ، والمعالجات المتخذة 
لتخفيض الفاقد المتزايد في التيار 
الكهربائي إل��ى جانب بحث الآلية 
المس��تخدمة في تحصيل الديون 
المتراكم��ة للمؤسس��ة على عدد 

من الجهات. 
حض��ر الاجتم��اع مدي��ر ع��ام 
المؤسس��ة العامة للكهرباء وعدد 
م��ن المختصي��ن في المؤس��س 
ووزارة المالي��ة والجهاز المركزي 

للرقابة والمحاسبة .

ت  
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❊ �شنعاء/ محمود دهم�ض:
أكدت الأخت/ فاطمة البيضاني مديرة مركز )ميل الذهب( للحفاظ على التراث 
الشفهي للأم والطفل في بلادنا في تصريح ل� )14 أكتوبر( أن المركز يواصل 
عملية المسح الميداني لتراث الأم والطفل كأول مسح من هذا النوع ينفذ في 

الوطن منذ العام 95 وحتى يومنا هذا.
وأوضحت أن المركز قد تمكن من إنجاز مهمة المسح الميداني في )19( محافظة 
ولم يتبق سوى محافظات الجوف، شبوة وأبين التي سيتم تغطيتها خلال الأشهر 
القليلة القادمة، وهو الآن يتعلق على توفير وإعداد قاعدة بيانات لهذا النوع من 

التراث ولأول مرة في اليمن.
وقالت إن هذا العمل وهذه المهمة الوطنية كان لا يمكن أن يتحقق ما لم تتوفر 
العوامل والظروف التي كان لها الأثر البالغ في إنجاز مهمة المسح الميداني في 
تسع عشرة محافظة حتى الآن تم مسحها وهذا يعود إلى التفهم والوعي الذي 
توفر لدى محافظي المحافظات التي جرى المسح فيها وفي ظل الرعاية والاهتمام 
اللتين يوليهما فخامة الرئيس/ علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية قائد مسيرة 

البناء والتنمية في وطن )22( من مايو لقطاع المرأة والطفولة.
وتوقعت الأخت/ فاطمة في ختام تصريحها ل� )14 أكتوبر( أن يتم الانتهاء من 
أعمال المسح الميداني لتراث الأم والطفل خلال الأشهر القادمة وإنجاز مهمة إنشاء 

قاعدة بيانات وطنية لهذا النوع من التراث خلال العام المقبل )2009(م.

❊ المهرة / �شباأ :

ناقش اجتماع موسع بمحافظة المهرة أمس الإشكاليات 
حصوين  جمعيتي  بين  السمكي  هجور  بموقع  الخاصة 

وماكيب بمديرية قشن والحلول العملية لذلك .
لشؤون  المحافظة  وكيل  ترأسه  ال��ذي  الاجتماع  وأق��ر 
المديريات الساحلية محمد صداعي علي، وضم أمناء عموم 
مديرتي قشن وحصوين ورؤساء جمعيتي حصوين السمكية 
وماكيب )رأس درجة ( ، اعتبار موقع هجور تابعاً لجمعية 

حصوين السمكية.
لمختلف  الحلول  الوكيل صداعي ض��رورة وض��ع  وأك��د 
الإشكاليات التي تعيق عمل ومصلحة الصيادين، وتطبيق 
قانون الصيد واللائحة المحلية للصيد التقليدي بما يكفل 

عدم حصول أي إشكاليات مستقبلا.
حضر الاجتماع مدير عام مكتب الشؤون الاجتماعية راشد 
علي يسهول ومدير عام مكتب الثروة السمكية شملان سعد 
شملان ورئيس فرع الاتحاد التعاوني السمكي بالمحافظة 

علي سعيد شلمة .

❊ الحديدة / �شباأ:

نعت قيادة محافظة الحديدة والمجلس المحلي 
مستشار المحافظة علي أحمد المنصور الذي وافاه 
الأجل أمس بجمهورية مصر العربية الشقيقة 
عن عمر ناهز السبعين عاماً إثر مرض عضال. 

وأشار بيان النعي إلى أن الفقيد كان مثالًا في 
أداء عمله من خلال  في  والإخ��لاص  التفاني 
لمحافظة  عاماً  مديراً  شغلها،  التي  المناصب 
مستشاراً  وآخرها  مساعداً  وكيلًا  ثم  الحديدة 

للمحافظة . 
وأوضح البيان أن جثمان الفقيد سيوارى الثرى 
بمقبرة الشيخ عبدالله بن حسين الأحمر بأمانة 
مسجد  في  عليه  الصلاة  بعد  اليوم  العاصمة 

بلس. 
تغمد الله الفقيد بواسع الرحمة والمغفرة وألهم 
أهله و ذويه الصبر والسلوان » إنا لله و إنا إليه 

راجعون «.

❊ عدن/ 14 �أكتوبر:
ضمن البرنامج الثقافي للبيت الثقافي للشباب والطلاب يشهد البيت عصر اليوم لقاءً 
للمواهب الشبابية في مجال الشعر والقصة في عدن وزملائهم من رابطة جدل في 

محافظة تعز.
كما يستضيف الملتقى الثقافي للبيت صباح غد الخميس الدكتورة/ نجاة عبدالواحد 
نعمان الأستاذ المساعد في كلية الطب جامعة عدن – اختصاصية الأطفال والتي ستلقي 
محاضرة حول حمى الضنك أسبابها وأعراضها وسبل الوقاية منها والدعوة عامة للشباب 

والطلاب والمهتمين.
هذا وقد استضافت اللجنة الثقافية في البيت الثقافي للشباب والطلاب عصر أمس 
الثلاثاء الأستاذة/ راقية حميدان المحامية والشخصية الاجتماعية والناشطة الحقوقية 

المعروفة.
وقد تحدثت في هذا اللقاء عن تجربتها في اللجنة العليا للانتخابات كأول امرأة يمنية تشارك 

في هذه المهمة وأثبتت جدارتها وقدرتها على تحمل مختلف المهمات والمسؤوليات.
كما تحدثت عن ترشيحها ضمن القائمة العالمية التي ضمت ألف امرأة رشحن لنيل جائزة 
نوبل للسلام، منوهة إلى أن ترشيحها ضمن تلك القائمة كان تأكيداً على مكانة المرأة 
اليمنية في النضال العالمي للمرأة ودورها في نضالات الشعوب من أجل السلم العالمي 
ومن أجل دور فاعل للمرأة وتمكينها في الحياة السياسية والعامة جنباً إلى جنب مع أخيها 

الرجل.

تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. 
“بالنسبة للمستقبل سيكون لهذا 
القرار عواقب شديدة على الحوار 
الذي حقق حتى الآن نتائج مثمرة 

كثيرة.”
وقال “مث��ل هذا الق��رار يمثل 
انش��قاقا عن التعاليم الرسولية 
التي التزمت بها كل الكنائس في 
الألفية الأولى وبالتالي سيصبح 
عقبة جديدة أمام المصالحة بين 
الكنيس��ة الكاثوليكية وكنيس��ة 

انجلترا.”
وتق��ول الكنيس��ة الكاثوليكية 
إن النساء لا يمكنهن دخول سلك 
الكهنوت لان المسيح اختار رجالا 
فق��ط كرس��ل ل��ه وه��ي نقطة 
وصلت بها إلى نهاية حاسمة في 
مايو بإص��دار مرس��وم بمعاقبة 
أية محاولة لترس��يم نساء كهنة 

بالحرمان الكنسي.
لك��ن كنيس��ة انجلت��را وافقت 
على ترسيم نساء كهنة في عام 
1992 والي��وم فان واحدا من كل 
س��تة كهنة في ابرشيات انجلترا 

من النساء.
 ويقول الليبراليون انه ستصبح 
إهان��ة الآن إذا ل��م يس��مح لهن 
بدخول مراكز السلطة ويشيرون 
إلى الإنجيليين في كندا والولايات 
المتحدة ونيوزيلاندا الذين أصبح 
لديه��م بالفع��ل أس��اقفة م��ن 

النساء.
ويحت��اج ق��رار هيئ��ة الكهنوت 
الإنجيلية إل��ى التوكيد من خلال 

عملية طويلة ومعقدة.
لك��ن إذا ت��م قب��ول التس��وية 
بص��ورة كامل��ة ف��ي اجتماعات 
كنسية قادمة وتم إعداد الجدول 
الزمن��ي بحلول ع��ام 2012 فان 
كبي��ر أس��اقفة كانترب��ري روان 
وليامز ربما تخلفه يوما ما امرأة 
كزعي��م روح��ي للإنجيليين في 

العالم.
وانفصلت الكنيستان منذ اختلف 
الملك هنري الثامن ملك انجلترا 
م��ع روم��ا ف��ي القرن الس��ادس 
عشر. واليوم فان أتباع الكنيسة 
الإنجيلي��ة يصل عددهم إلى 77 
مليون��ا بالمقارنة م��ع 1.1 مليار 

كاثوليكي.
وس��يتعرض وليام��ز لاختب��ار 
آخر هذا الش��هر وهو يبذل جهده 
للإبق��اء عل��ى وح��دة الطوائ��ف 
المتصارع��ة عندم��ا يس��تضيف 
مؤتم��ر لامب��ث الاجتم��اع ال��ذي 
يعقد كل عشر سنوات للأساقفة 
الإنجيليي��ن م��ن كاف��ة أنح��اء 

العالم.
ويواج��ه المؤتم��ر انش��قاقات 
واسعة من المحافظين خاصة من 
إفريقيا واس��يا وأمريكا الجنوبية 
الذي��ن يعارض��ون بش��دة عل��ى 
ترسيم الأسقف الأمريكي المثلي 
جين روبنس��ون ومباركة الزواج 

من نفس الجنس في كندا.

فيما يتواصل..
وأوضحت الأخت أنيس��ة البريد 
المدي��رة العام��ة لتنمي��ة المرأة 
بإب رئيسة الفريق المكلف بأنه 
قد تم إعداد الخط��ط والموازنة 
للمديريات الخمس وفقاُ للخطة 
الخمسية الثالثة، وأهداف البرنامج 
والهدف المحلي والوطني منه مع 

مراعاة تحديد الأولويات .
ل���  تصري��ح  ف��ي  وأضاف��ت 
»14أكتوب��ر« أن ه��ذا البرنام��ج 
م��ن  ع��دداً  يش��مل  وال��ذي 
المحافظ��ات، وف��ي إب خم��س 
مديريات يعتب��ر برنامجاً متعدد 
ش��أنه  م��ن  وأن  المانحي��ن، 
مس��اعدة الدول التي تعمل على 
تنفي��ذه لما له م��ن الفوائد التي 
تمس بالنف��ع حي��اة المجتمعات 
المحلي��ة خصوص��اً فيم��ا يتعلق 
بإدارة مواردها بطريقة صحيحة 
موضح��ة أن البرنامج يهدف إلى 
تفعيل القدرة المحلية للنهوض 
بالاقتصاد المحلي وإحراز أهداف 

الألفية التنموية .
نش��اط  أن  بالذك��ر  الجدي��ر 
البرنام��ج ق��د تركز ف��ي ثماني 
مديريات وثلاثة محاور أساس��ية 
هي السياسات العامة والتطوير 

المؤسسي وبناء القدرات.

شركة إماراتية..
تدفق��ات  تنام��ي  معتب��را 

أرجأ مناقشتهما إلى..
للعمالة الجاهزة في الجمهورية  
بالإضافة إلى المشاركة الفاعلة 
في تمويل تنمية مهارات القوى 

العاملة اليمنية.
من جهة أخرى استمع المجلس 
إلى تقرير لجن��ة التعليم العالي 
والش��باب والرياضة ح��ول نتائج 
نزولها الميداني إل��ى محافظات 
المحويت وحجة وعمران للوقوف 
عل��ى أوض��اع مكات��ب الش��باب 
الاتح��ادات  وف��روع  والرياض��ة 
والأندي��ة والمنش��آت الرياضية، 
حيث تضمن تقرير اللجنة نتائج 
لقاءاتها بقيادات تلك المحافظات 
والأندي��ة  الاتح��ادات  وف��روع 
الرياضية والتطرق إلى النجاحات 
التي تحققت على صعيد القطاع 
الرياضي والصعوبات التي تعاني 

منها مكاتب الشباب والرياضة.
واس��تعرضت اللجنة من خلال 
تش��خيصها لنتائج تلك الزيارات 
جملة من الاستنتاجات في سبيل 
التغل��ب عل��ى معوقات النش��اط 
الرياض��ي وم��ن أج��ل تعزي��ز 
النجاحات وفتح آفاق أوسع لتطوير 
هذا القط��اع وبما يخ��دم قضايا 
الشباب والرياضة وذلك من خلال 
عدد من التوصيات التي اقترحتها 
اللجنة على المجل��س لتوجيهها 

للحكومة للعمل بها.
وفي هذا السياق أرجأ المجلس 
مناقش��ته لهذين التقريرين إلى 
جلس��ة أخرى وفق��ا للإج��راءات 
المنص��وص عليها ف��ي اللائحة 
لأعم��ال  المنظم��ة  الداخلي��ة 
المجل��س ولجان��ه الدائمة وكل 

تكويناته.
وكان المجل��س ق��د اس��تهل 
جلس��ته باس��تعراض محض��ره 
الس��ابق ووافق عليه وسيواصل 
أعمال��ه صب��اح الي��وم الأربع��اء 

بمشيئة الله تعالى.

مليون يورو من..
ما يمكنهم من القيام بعملهم 
بصورة فاعلة وقال البلاغ ان النزاع 
الذي طال أمده منذ العام 2004م 
والذي تصاعد مؤخرا كانت له آثار 
سلبية على محافظة صعدة حيث 
أجب��رت المع��ارك المدنيين على 
النزوح من مناطقهم حيث أشارت 
التقاري��ر إلى أن ع��دد المتأثرين 
بالنزاع��ات ف��ي محافظة صعدة 
يفوق 77000مواطن . وأضافت 
المفوضية الأوربي��ة إن الازدياد 
المط��رد لأع��داد النازحي��ن ف��ي 
المعس��كرات زاد من الحاجة إلى 
الم��أوى والم��اء و الغ��ذاء نظ��راً 
لارتفاع أس��عار الغذاء العالمية . 
ونقلت المفوضية عن تقارير أن 
أنظمة المي��اه والصرف الصحي 
والصحة العامة في المعسكرات 
غي��ر مرضي��ة م��ا يه��دد صح��ة 

النازحين هناك.

الشركات المقاولة..
م��ن جانبه��ا أوضح��ت الأخ��ت 
/ ياس��مين العواض��ي الوكي��ل 
المساعد لقطاع الإسكان بوزارة 
الأش��غال العام��ة أن المش��روع 
يأتي تنفي��ذاً لمضمون البرنامج 
الانتخابي للأخ الرئيس وسيعمل 
عل��ى تأمين الس��كن للموظفين 
ذوي الدخ��ل المحدود, وأش��ارت 
إلى أن هناك مشروعاً سكنياً آخر 
لوزارة الأوقاف سيتم تنفيذه في 
محافظة عدن بكلفة تقدر بنحو 

)600( مليون ريال.
م��ن جه��ة أخ��رى التق��ى الأخ 
محاف��ظ ع��دن أم��س الإخ��وة 
أعض��اء لجن��ة حص��ر وتخطيط 
المس��اكن في المناطق الشعبية 
وتناول اللقاء العديد من القضايا 
المرتبط��ة بمه��ام اللجن��ة وم��ا 
تواجهه من صعوبات في عملها.

وفي اللق��اء أكد عل��ي ضرورة 
مواصلة الجهود لاستكمال حصر 
وتخطيط المس��اكن الش��عبية, 
بما يساعد على إدخال وتوصيل 
الت��ي  الضروري��ة  الخدم��ات 

تحتاجها.

الليبراليون يعتبرون..
مث��ل رج��ال الدي��ن المثليي��ن 

الإنجيليين.
وقال مكتب الفاتيكان لتشجيع 
الوح��دة المس��يحية ف��ي بي��ان 

الاستثمارات الخليجية نحو اليمن 
ثم��رة لجه��ود الإصلاح��ات التي 
تتبناه الحكومة لمواصلة تحسين 
بيئة الاستثمار وانعكاس للتطور 
المتسارع لعلاقات التعاون الأخوي 
بين اليمن ودول مجلس التعاون 

الخليجي .
حضر اللقاء أمين عام المجلس 
المحلي بالمحافظة س��عيد علي 
بايمين ووكيل المحافظة للشئون 
الفني��ة المهن��دس فه��د س��عيد 
المنهال��ي ومدي��ر ع��ام مديرية 
مدين��ة الم��كلا س��الم صالح بن 
عبدالح��ق ومدي��ر ف��رع الهيئ��ة 
العام��ة للاس��تثمار بالمحافظ��ة 

المهندس خالد السعدي.

تدشين خط 
ملاحي..

الإعلام المختلفة أهمية الخط 
الملاحي الدول��ي الجديد ومدى 
الاس��تفادة والعائ��د الاقتصادي 
منه ف��ي عملي��ة النقل وأش��ار 
عيس��ى إلى أن المؤسسة تضع 
نص��ب أعينها تحقي��ق أكبر كم 
الإس��تراتيجية  الأه��داف  م��ن 
واس��تقطاب س��فن الحاوي��ات 
العملاق��ة الت��ي تملكه��ا ه��ذه 
الشركات التي تعمل من الصين 
إلى موانئ البحر الأحمر � الحديدة 
مباش��رة وتخفيض كلفة النقل 

بن حبتور يتفقد.. 
وض��رورة الالت��زام بالمواصفات 
الفنية والهندس��ية المتفق عليها، 
مش��يداً بالجهود المبذولة من كل 
الأط��راف المس��اهمة ف��ي أعمال 
المش��روع، وم��ا ت��م الانته��اء منه 

حتى الآن..
كم��ا بح��ث م��ع القائمي��ن على 
المش��روع النواقص الت��ي ينبغي 
إنجازها لاكتمال المش��روع  وهي 
الملاعب وال��ورش والمطعم وكذا 
أعمال التشجير والآثاث والتجهيزات 

الفنية.
وتبلغ كلفة المشروع ثلاثة مليارات 
وخمسمائة وخمسة وسبعين مليون 
ري��ال بتموي��ل حكوم��ي )بنس��بة 
58 % ( والبن��ك الإس��لامي )42 % 
(، ويق��ام المش��روع على مس��احة 
إجمالية تبلغ )180,000( متر مربع 
منها )36,000( متر مربع مس��احة 
المباني، ويبلغ طول سور المشروع 
)1750( مت��راً.. وق��د ت��م إنجاز ما 
نس��بته 76 % م��ن المش��روع الذي 
يتوقع الانتهاء منه وتسليمه نهاية 

العام الجاري..
راف��ق د. ب��ن حبتور ف��ي زيارته 
التفقدي��ة الدكتور أبو بكر بارحيم 
مدير مركز الاستشارات الهندسية 
بجامعة عدن والأستاذ عبد الهادي 
أحمد محمد معاون رئيس الجامعة 

والمصدري��ن،  للمس��توردين 
التنفي��ذي  الرئي��س  وأض��اف 
للمؤسسة أن الرحلات المتوقعة 
 HMM(( لس��فن الخط الملاحي
إلى ميناء الحديدة ستكون بمعدل 
رحلة أس��بوعياً ومن المتوقع أن 
تفرغ الس��فينة هيون��داي التي 
وصلت أمس حوالي 330 حاوية 
مختلفة م��ن البضائع وتش��حن 

عليها )291( حاوية.
التدش��ين  فعالي��ات  حض��ر 
والاس��تقبال وفد من مس��ؤولي 
 G.F.M الخ��ط الملاحي الس��يد
مدي��ر ع��ام ش��ركة هيون��داي 
المتخصصي��ن بنق��ل الحاويات 
من دبي والس��يد محمد مطلوب 
عاط��ف مدير عام ش��ركة ش��به 
الجزيرة للملاحة والسيد جوزموت 
أن��درور المدي��ر الملاح��ي وعدد 
من المس��ؤولين في المؤسس��ة 
والكابتن محمد الأغبري مدير عام 
الدائ��رة البحرية والكابتن محمد 
السايس مدير عام دائرة محطة 
الحاويات وبعض المختصين في 

الجهات ذات العلاقة.
 A.B.L يذك��ر أن الس��فينتين
أورك��د وكوت��ا رحم��ات غادرت��ا 
أرصفة محطة الحاويات بالميناء 
بعد إف��راغ حمولتيهم��ا “1229” 
حاوية وشحن على متنهما “877” 

حاوية من البضائع والسلع.

والمهن��دس  المش��اريع  لش��ؤون 
محمد شائف مدير شركة “الرحاب” 
للهندسة ) الشركة المنفذة( وممثل 
عن الشركة الباكستانية المشرفة 
“ ناس��باك” وع��دد م��ن قي��ادات 

الجامعة.
محافظ مأرب يطلع.. 

بكل حزم وقوة ومن دون هوادة 
أو تساهل .

من ناحية أخرى اطلع المحافظ 
على الخدمات الطبية والعلاجية 
المقدم��ة  للمواطني��ن  من أبناء 
زيارت��ه  إط��ار  ف��ي  المديري��ة 
الميداني��ة لمستش��فى الس��ابع 
م��ن يولي��و مس��تمعاً م��ن قبل 
المختصين إلى شرح عن الرعاية 
الصحية والخدم��ات الطبية التي 
يقدمها المستش��فى ف��ي مجال 
الرعاية الصحية الأولية ومكافحة 
الأم��راض والأوبئ��ة ومعالج��ة 

الحالات المرضية .
كما تفقد المحافظ المش��اريع 
الخدمي��ة ف��ي إط��ار المديري��ة 
منها مش��روع الربط الكهربائي 
لمشروع المحطة الغازية الممتد 
م��ن صاف��ر م��روراً بالمديرية . 
مطلع��اً عل��ى س��ير العم��ل في 
تركيب الأبراج الكهربائية  ومؤكداً 
على أهمية المشروع في تغطية 

المديرية بالطاقة الكهربائية.

تفقد سير العمل في مشروع إعادة تأهيل مستشفى عدن العام

تتعلق بتعزيز التعاوين بين البلديين

اعلان


